
 

 

 

 

 

 

 

【第 3 回富谷市学校給食センター運営審議会】に参加してきました。 

 

３月 12 日に今年度最後の学校給食センター運営審議会が行われました。富谷市の学校給食無

償化から，1 年が経とうとしています。 

 

⚫ 残食率の高さ 

⚫ 1 月 22 日から行われたアンケート結果(対象：小学 5 年生,中学 2 年生) 

⚫ 次年度の提供給食数 

 

上記３点についてご報告致します。 

今回の審議会で最も意見交換が多かったテーマが【残食率の高さ】です。 

富ヶ丘小学校は市内の小学校でも残食は比較的少なく，残さないで食べた率は市内，第 3 位と

いう結果でした。給食を残す理由もアンケートから集計すると，味や量が理由になっている傾向

が高く，給食センターでも栄養を確保した上で好まれるメニューや味付けにしていけるよう，対

応しているとのことでした。 

また，次年度も引き続き【子どもにやさしいまちづくり】の推進として，学校給食の無償化が

実施されます。一食あたりの給食単価は 300 円で，小学校は年間 175 回の給食が提供されま

す。(なお，今年度は，学級閉鎖等による振替の給食提供は行われません。) 

給食センターでは，学年行事のみならずセンターの見学や試食なども可能なため，調理過程や

食の文化を知ることで，子どもたちへの食への興味に繋げていただきたいと感じた機会となりま

した。 
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会長 成田 由貴 

☆今後の予定☆ 

４月 ８日  入学式 

４月２０日  ＰＴＡ総会 

 


